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РЕЗОЛЮЦИЯ
участников Российско-Британского сырьевого диалога

«Доверие и сотрудничество как главные элементы устойчивого развития»

ОСНОВЫВАЯСЬ на понимании важности сырьевых ресурсов для устойчивого развития экономик в национальном, 
региональном и международном масштабе, их геополитического влияния на все международные процессы,
ОСОЗНАВАЯ, что минеральное сырье представляет собой материальную основу любого производственного про-
цесса и его эффективное использование возможно только на основе международной интеграции инновацион-
ных, образовательных, научно-исследовательских и производственных ресурсов,
УЧИТЫВАЯ, что взаимоотношения Российской Федерации и Великобритании в минерально-сырьевой сфере 
имеют стратегическое значение,
ПО ИНИЦИАТИВЕ Санкт-Петербургского горного университета (Российская Федерация), Института материалов, 
минералов, и горного дела IOM3 (Великобритания), Посольства Великобритании в Российской Федерации при 
поддержке Правительства Российской Федерации и города Санкт-Петербурга, 18-19 октября 2017 года состоя-
лось первое заседание Российско-Британского сырьевого диалога «Доверие и сотрудничество как главные эле-
менты устойчивого развития»
В ходе панельных дискуссий участники диалога пришли к единогласному мнению относительно следующих во-
просов:
1.	 Признать проведение Российско-Британского сырьевого диалога успешным и эффективным способом по-

вышения взаимного доверия, достижения баланса интересов государства, бизнеса и общества в реализации 
общих целей в сырьевой сфере.

2. 	Отметить, что взаимодействие в данном формате открывает новые возможности для развития двустороннего 
сотрудничества между Российской Федерацией и Великобританией.

3. 	Создать постоянно действующий Российско-Британский сырьевой диалог с ежегодным проведением итого-
вых научных конференций поочередно в Российской Федерации и Великобритании.

4. 	С этой целью создать национальные Оргкомитеты по подготовке и проведению Диалога под председатель-
ством:
•	 с российской стороны – Владимира Стефановича Литвиненко, ректора Санкт-Петербургского горного уни-

верситета;
•	 с британской стороны – Чарльза Хендри, президента Российско-Британской торговой палаты.
5. Председателям Оргкомитетов:
•	 дать предложения по составу национальных Оргкомитетов до 01 декабря 2017 года;
•	 провести заседание совместного Оргкомитета и утвердить рабочую программу сотрудничества в I квартале 

2018 года;
•	 разработать комплекс мер по привлечению молодых ученых Российской Федерации и Великобритании к 

участию в мероприятиях в рамках Российско-Британского сырьевого диалога.
6. Провести второе заседание Российско-Британского сырьевого диалога в Великобритании в октябре 2018 года.
7. Обратиться к руководству компаний и университетов Российской Федерации и Великобритании с целью под-

держать инициативу по созданию постоянно действующего Российско-Британского сырьевого диалога.

RESOLUTION
of the participants of the Russian-UKRaw Materials Dialogue 

«The major elements of sustainable development»

BASED on the understanding of the importance of raw materials for the sustainable development of economies at the 
national, regional and international levels, their geopolitical influence on all international processes,
RECOGNIZING that mineral resources are the material basis of any production process while its effective use might be 
possible only with international integration of innovative, educational, research and production resources,
CONSIDERING that the relationships between the Russian Federation and United Kingdom in the mineral and raw materials 
sector is of strategic importance,
ON THE INITIATIVE of Saint-Petersburg Mining University (Russian Federation), the Institute of Materials,Minerals and 
Mining IOM3 (Great Britain), the British Embassy in the Russian Federation with the support of Government of the 
Russian Federation and the city of Saint-Petersburg the first meeting of the Russian-UK Raw Materials Dialogue «The 
major elements of sustainable development» was held on October 18-19th, 2017.
During the panel discussions, the participants came to a unanimous opinion on the following issues:
1.	 The Russian-UK Raw Materials Dialogue can be considered as asuccessful and effective way to enhance mutual 

confidence as well as to balance interests of the state, business and society in order to reach common objectives in 
the field of raw materials.

2.	 Such type of cooperationprovides new valuable opportunities for the development of bilateral cooperation between 
the Russian Federation and the United Kingdom.

3.	 The Russian-UK Raw Materials Dialogue is to be organizedannually in the form of final scientific conferences held 
alternately either in the Russian Federation or the United Kingdom.

4.	 For the sake of above stated the National Organizing Committees should be established for the preparation and 
conduct of the Dialogue chaired by:
•	 from the Russian side - Vladimir Stefanovich Litvinenko, Rector of Saint-Petersburg Mining University;
•	 from the UK side - Charles Hendry, President of the Russian-British Chamber of Commerce.

5.	 Chairmen of the Organizing Committees are supposed to:
•	 provide suggestions on the members of National Organizing Committees until December 1st, 2017;
•	 hold a joint meeting of the Organizing Committee in order toapprove the cooperation programmeduring the first 

quarter of 2018;
•	 develop a set of actions aimed atinvolving young researchers from the Russian Federation and the United Kingdom 

in participation in the events held under the framework of the Russian-UK Raw Materials Dialogue.
6.	 The second meeting of the Russian-UK Raw Materials Dialogue is to be held in the United Kingdom in October 2018.
7.	 To appeal to the managementof companies and universitiesof the Russian Federation and the United Kingdom to 

ensure the support of the initiative to holdthe Russian-UK Raw Materials Dialogue permanently.


